

einfacher, eine ganze Gesellschaft zu erheitern und zu unterhalten, als eben dieses Spiel.

Vorbereitung.

Man lasse sich vom Drechsler drei Stäbchen von zwei Fuß Länge und einem Viertelzoll Stärke drehen, von welchen zweie an ihren Enden etwas dicker auslaufen, und mit feinem braunen Handschuhleder dergestalt überzogen werden, daß die rauhe Seite des Leders nach außen gefehrt ist, vorher jedoch, ehe man das Leder aufleimt, gießt man oben etwas Blei an die Stäbe. Der dritte Stab wird in der Mitte schwächer als an beiden Enden gedreht, an beiden Enden mit Blei begossen, und nicht mit Leder überzogen. Das Spiel selbst besteht darin, daß man mit jeder Hand eines der beiden ersten Stäbchen erfaßt und mit beiden durch angenehme Bewegungen nach dem Takte der Musik das dritte in tanzenden Schwingungen erhält.

